

## CONTENTS

### ▼メッセージ

- ・年頭の挨拶  
“地域社会”への関心を高めましょう：山本卓朗

### ▼CNCP設立10周年を迎えて

- ▽会員からの声（1）

### ▼土木のはなし

#### ▽これも土木

- ・「これも土木」を発見する話（4）：野村吉春

### ▼フレンズコーナー

- ・土木と市民社会をつなぐフォーラムの思いと活動：田中努

### ▼事務局通信

# CNCP通信

VOL.117／2024.1.5

## ■今月の土木■



## 土木と市民社会をつなぐフォーラム

●フォーラムのロゴ



●土木と市民社会をつなぐフォーラムの現委員（50音順）

## ■土木と市民社会をつなぐフォーラム

私たち「土木と市民社会をつなぐフォーラム」は、土木学会の「シビルNPO推進小委員会」とCNCPの「ひろげる・つなぐ事業」のコラボで運営しているどこにも属さないバーチャルな組織です。メンバーは、写真の15名の委員と、この活動に賛同する他組織の個人数名です。

私たちは、2019年7月に発足準備を始め、2021年10月にスタートし、全国のつなぐ活動と土木に関わる社会課題への取り組みを探し、一般市民・学生・子ども向けの話題も企画して、CNCP通信とCNCPのホームページで紹介しています。（田中努）

<https://npo-cnnp.org/>

▼フレンズコーナーに続く。

